

¿ A dónde llevó la alfombra roja de flores a Rayén?



Seleccione una respuesta

A pelear con los guerreros

Respuesta 1

A volar por encima del pino más alto

Respuesta 2

Al encuentro con Maitú

Respuesta 3

A dar un paseo al bosque

Respuesta 4

¿Cómo se llama la leyenda?



Seleccione una respuesta

El copihue y Rayén

Respuesta 1

El guerrero Maitú

Respuesta 2

Maitú y Rayén

Respuesta 3

El Copihue

Respuesta 4

¿Cuándo se comprometieron Maitú y Rayén?



Seleccione una respuesta

Cuando se conocieron

Respuesta 1

Cuando se casaron

Respuesta 2

Cuando eran pequeños fueron prometidos por sus padres

Respuesta 3

Cuando cumplieron la mayoría de edad

Respuesta 4

¿Dónde ocurre la leyenda?



Seleccione una respuesta

En la Cordillera

Respuesta 1

En el sur de Chile

Respuesta 2

En el norte de Chile

Respuesta 3

En otro país

Respuesta 4

¿Para qué subió Rayén al pino más alto?



Seleccione una respuesta

Para descansar

Respuesta 1

Para observar el polvo que levantaban los guerreros y ver cuando regresaban

Respuesta 2

Para ver si Maitú volvía

Respuesta 3

Para pensar en Maitú mientras no estaba

Respuesta 4

¿Quiénes son los personajes de esta leyenda?



Seleccione una respuesta

Ailen y Likan

Respuesta 1

Los guerreros

Respuesta 2

Ayelen y Lientur

Respuesta 3

Maitú y Rayén

Respuesta 4

Según la leyenda ¿Qué sucedió con las lagrimas de Rayén?



Seleccione una respuesta

formaron un río

Respuesta 1

Nunca mas pudo llorar

Respuesta 2

Sus lagrimas se secaron de tanto llorar

Respuesta 3

Se convirtieron en flores de sangre

Respuesta 4